



Luis Alberto Ballinas Ruiz

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura

Interculturalidad y salud II

2°

“C”

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 de junio de 2023.

Panaceas, medicinas alternativas y similares:
el auge y triunfo de la pseudociencia
médica.

Panacea es el nombre que se le atribuye al medicamento que es capaz de curarlo todo, muchas o diversas enfermedades. Algunos ejemplos de las panaceas y medicinas alternativas esta el agua de Tlacote.

Esta agua en Querétaro en la década de 1990 surgió que el agua que se extraía de un poco que tenía propiedades curativas.

Según su descubridor el medicamento fue desarrollado para tratar una supuesta enfermedad llamada por el meliave mitocondria, que padecía su hijo; la parte de su funcionamiento se radicaba en la prevención de infarto agudo al miocardio y la aterosclerosis, que es parte del fortalecedor al sistema inmunológico y óseo, esto dice que incrementa la actividad cerebral.

Panacea era hija de Asclepios y Epiona. En México la charlatanería y las panaceas se encuentran en auge.

Reflexología



Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Luis Bullinas

La reflexología es una técnica de terapia que se encarga de tratar aquellos puntos dolorosos que fueron encontrados con anterioridad, al igual que presenta una finalidad de relacionar todos esos puntos con una enfermedad o alguna dolencia.

La reflexología se dice que es una terapia con origen en China, al rededor del año 4000 a.c.

El primer registro en la historia se dio en el año 2330 a.c. en Egipto, el cual se pueden encontrar en impresiones de los pies de Buda mostrando puntos de reflexología de los años 500 a 400 a.c. en lo que eran los templos cercanos a Kusinara en China y en el monasterio de Tientai cerca de Pekin.

Propuso que existe una relación directa entre las diferentes áreas del pie y los órganos del cuerpo.

Ingham avanzo en esta idea; dibujando las zonas

Luis Alberto

Terapia de encarnizamiento médico

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Es contrario a la eutanasia, esto por que busca terminar de manera consciente de una manera que con la vida del paciente, se presenta la distancia que es aún más frecuente, es parte de una aplicación no suficientemente justificada en ciertos pacientes, esto usando los tratamientos que empeoran su calidad de vida más allá de lo que la propia enfermedad, es un motivo de sufrimiento innecesario para el paciente.

Se ha llamado al encarnizamiento terapéutico, es una expresión coloquial popularizada por los medios de la parte de comunicación social, en las maneras o formas de lenguajes románticas, que traduce de manera parcial aunque también expresiva, el término más académico de "distanasia", la palabra griega que significa "muerte difícil o angustiosa". Distanasia se utiliza para indicar la utilización en

Bibliografía

1. Murillo, Godinez, G. (2019). Panaceas, medicinas alternativas y similares: el auge y triunfo de la pseudociencia médica. Medicina alterna de México, 113-143.
Lo puedes encontrar en:
<https://www.scielo.org.mx/pdf/mim/v35n1/0186-4866-mim-35-01-113.pdf>
2. Pablo, Sanz, M. O. (2005). Reflexología Podal. ELSEVIER.
Lo puedes encontrar en:
<https://www.elsevier.es/es-revista-farmacia-profesional-3-articulo-reflexologia-podal-13078717>
3. Carrasco, I. R. (2015), Vudú: una visión integral de la espiritualidad haitiana: Memorias; Revista Digital de Historia y Arqueología desde el calibre.
Lo puedes encontrar en:
http://www.scielo.org.co/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1794-88862015000200005